

HONORABLE.

217

México, D. F., octubre 26 de 1963.

CHIHUAHUA, CHIH.- El periódico local "El Maestro" publicó hoy un escrito dirigido por JUANESIMO DURAN RAMIREZ, Presidente de la Unión de Trabajadores Migrantes de Chihuahua, A.C., a RICARDO ISAAC AHUMADA, Director de la citada publicación, en el que expresa: "Como el Gobernador del Estado no se preocupa por resolver los problemas de sus gobernados, parece ser que no tendremos más remedio que salir a la Ciudad de México en Caravana de Hambre que organiza esta Unión, y que partirá de esta Ciudad el día de mañana a las 10.00 horas, integrada por los afiliados a la Agrupación, acompañados de sus familias, como un acto de protesta en contra de las Autoridades Estatales, y funcionarios del Centro de Contratación en esta Ciudad que discriminan a los aspirantes a trabajar en los Estados Unidos y que pertenecen a la Unión mencionada".

Se agrega en el citado escrito que los Partidos políticos a los que se recurrió en demanda de ayuda económica para realizar la caravana aludida, no la proporcionaron, demostrando que no pasan de ser paleros del Gobierno, incluyendo a los que presumen de independientes.

Por último, se critica al Gobernador y a la Legislatura Local, "por no atender los problemas de la clase humilde" y se agradece a ISAAC AHUMADA la inserción del propio escrito.

De las 11.00 a las 12.00 horas, DURAN RAMIREZ entrevistó al Lic. SAUL GONZALEZ VELASCO, Secretario General del Gobierno del Estado y este Funcionario exhortó al citado líder a que no llevara a cabo la Caravana anunciada, indicándole que existía orden de aprehensión en su contra por defraudar a varios braceros y se iba a cumplir si persistía en realizar la propia Caravana. Ante esta situación, DURAN RAMIREZ indicó que trataría de obtener la aprobación de sus afiliados para suspenderla.

De las 13.00 a las 19.00 horas, en las oficinas de la Unión de referencia, sitas en las Calles de Reforma No. 305, de esta Población, se efectuó una asamblea a la que asistieron alrededor de 40 (CUARENTA) personas, a las que DURAN RAMIREZ indicó que por falta de recursos económicos, no era conveniente realizar la Caravana, máxime que ni siquiera contaban con un camión para transportar a los niños. Esta situación fue aprobada por los concursantes y de inmediato DURAN RAMIREZ la comunicó al Periódico "El Maestro", aunque ocultó que su decisión de no verificar la multitud de la Caravana se debía a la orden de aprehensión existente en su contra.

Respetuosamente.

EL CORONEL D.E.N.

DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

MANUEL RANCIL ESCAMILLA.

MRE/rvs.